



Los sindicatos CGT AkzoNobel Francia y COBAS AkzoNobel España se reunieron en Barcelona, en las instalaciones del sindicato COBAS.

Esta reunión marca una etapa importante:

- Debaticimos sobre nuestras respectivas realidades en las fábricas, redes de distribución y los diferentes servicios de AkzoNobel.
- Decidimos unir nuestras fuerzas, experiencias y conocimientos para defender de manera más eficaz los intereses de los/las trabajadores/as.
- Reafirmamos nuestro compromiso de construir una cooperación duradera, al servicio de todas las personas trabajadoras, más allá de las fronteras.

En un grupo multinacional como AkzoNobel, las decisiones que afectan a nuestros empleos, salarios y condiciones laborales no se detienen en las fronteras. Frente a una dirección organizada a nivel mundial, los empleados y sus representantes también deben organizarse internacionalmente.

Durante esta reunión, mantuvimos conversaciones constructivas sobre la situación de la empresa en nuestros respectivos países. Se abordaron los principales problemas que nos afectan como empleados de la multinacional AkzoNobel, con el fin de desarrollar posibles planes de acción conjuntos.

Al finalizar la reunión, ambas delegaciones hicieron una evaluación muy positiva de los resultados y acordaron continuar su colaboración para fortalecer sus relaciones.

Juntos, CGT y COBAS, seremos más fuertes en la defensa de los derechos de los/las trabajadores/ras y la consecución de nuevos.

Hacemos un llamamiento a todas las personas trabajadoras de AkzoNobel en Francia y España para que aprovechen esta solidaridad sindical para fortalecer nuestra unidad, nuestra determinación y nuestra capacidad de lograr avances concretos.

¡Unidos, no nos rendiremos!

Barcelona, 29 de agosto 2025

